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人の話「ネズミの国」
校長 河村 茂雄

日頃は、本校の教育に格別なるご理解とご協力を賜り、本当に

ありがとうございます。
.先日は、大森会長様のご紹介で、PTA文化講演「テーブルマジ

ック」を実施しました。生徒達は、プロのマジシャンによる目の前での

マジックに目を丸くしていました。同時に、その巧みな話術と手さば

きにプロとしての凄みを感じるなど、全校単位の講演会などが困

難な中、職業学習にもつながる貴重な機会となりました。

さて、一昨年度より学校現場は、新型コロナウィルス感染症の影

響により大きな影響を受けています。そんな中、従来の行事の見

直し等を迫られているとは言え、なんとか教育活動を進められて

いることに感謝の毎日です。さらには、これもコロナ禍が加速させた

とも言える教育のICT化は驚くべきスピードで進み、もはやタブレッ

ト無しでは、授業に不自由を来すほどの存在感を放っています。

また、教職員の働き方改革につきましても、このコロナ禍で各段

に進んだ感があります。学校現場におきましても、世間の企業様と

同じ月45時間の超過勤務制限が課せられ、厳しく管理されるよう

になりました。本校の電話も18:30に は留守電に切り替わり、その

頃にはほとんどの職員が帰宅の途についております。(それでも

約2時間の超過です!)そのため、以前行っていたと聞いておりま

す「IB学習」の実施も極めて困難な状況です。また、同市内にお

いても、学校によっては平日の部活動は勤務時間までとし、以降

は保護者クラブで行っている学校もあるとのこと、本校も遅かれ

早かれそのような波に飲み込まれていくことも考えられます。

そんな中でも、我々は未来を担う生徒達の教育の質を保たな

くてはなりません。『量から質への転換』に耐え得る「質の高い教

育」を標榜し、日々 研修に励んでいるところです。

目指す学校の一つの方向性は、例えるならば某首都圏の「ネズ

ミの国」でしようか?現地での滞在時間は正味数時間でありながら

も、出かける何日も前から心躍らされ、帰ってきてもその余韻に浸れ

る素晴らしい付加価値をもった施設。この上石津中学校も「ネズミ

の国」に負けないくらいの「ドキドキワクワク感のある学校」でありた

いと不遜ながら願っております。そんな学校づくりのために、職員

一同頑張りますPTA会員の皆様におかれましても、本年も、相変

わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします
※IB学 習 :居残 り勉 強・放 課 後 学 習の略

広報「絆」が記念すべき100号目を迎えましたし

日頃ご協力頂いている皆さまありがとうございます。

上石津中学校を卒業した方や地域の方にも、

今の上石津中学校の様子が伝わればと思います。

これからも広報「絆」をよろしくお願いいたします。
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日頃より本校PTA活動に多大なるご協力、ご支援を賜り、

心より感謝申し上げます。

昨年に続き、コロナウィルスの影響で諸行事やイベントが

縮小され、生徒・先生方・保護者の皆さまにおかれまして本

当に辛い一年だつたと思います。

しか咲この状況下の中でも上中が一つになり、数々の困

難に立ち向かい、乗り越え、ほとんどの行事やイベントが成

功した事は全員の財産になつたと思います。

令和 6年度には【大垣市立上石津学園】が発足します。こ

れからも生徒・先生方・保護者、そして地域の方々とより大き

な絆を育くんでいけるPTAであることを切に願つています。

一年間、本当にありがとうございました。
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10/21● 上石津学園検討委員会場

10/22o上石津学園ワークショップ

11/6n)第 3回 家庭教育学級ユニ′V~「
押し花アート」聰黎

今、上石津学園開校に向け、各学校の PTA会長をはじめとした、各役員の

方が検討会やワークショップに参加しています。上石津学園へ通う予定の保護

者の方々は、今後の会議やワークショップに関心を持っていただければ幸いです。

池田キヨ子先生を講師にお招きし、美しい花を美し

い状態で残しておけるフレームの中で咲く『押し花アー

ト』作りが開催されました。暮らしの中に彩りをプラスす

るの中、素敵な押し花アートが完成しました。

*上中校内視察

11/18● 第4回上中PTA

運営委員会
辟

3/10● 第5回上中 PTA運 営 委 員

令和4年度 評議委員会は

10/7上石津中PTA選考委員会 (PTA会長)

11/9上石津学園検討委員会 P会議 (PTA会長 )

11/26上中PTA選考委員会 (PTA会長 )

12/2上中 学校評議員会 (PTA会長 )

12/8上石津小中学校 PTA会長会 (PTA会長)

1/7 第 3回母親代表者会 (母親委員会)

2/8上 中評議委員会 授業参観 (PTA会長 )

7月  もんでこかみいしづパトロール ■

9月 大垣市学校保健会 ■

10月 第 2回母親代表者会 鸞
1月 大垣市PTA連合会第2回広報委員会は

第4国家庭教育学級給食参観◎薇
市P連校外指導委員会 |■

その他の行事

中止となった行事

令和 3年度3/5●
広報 2号発行氣

コロナ禍の中、懸命に学校生活を送る

子供たちへ、運営委員の企画として、

テーブルマジックショーを行いました。

上石津中学校広報誌は通算 100号を迎えました。手書きモノクロからデジタルカラー

になり、今後ペーパーレスになる時代も近いかと思いますが、どんな表現方法になって

も学校、地域、保護者の子どもたちを見まもる気持ちは変わらないことと思います。
これからも上石津中学校をよろしくお願いいたします。

また本年度の広報発行にあたり協力をしてくださった皆様、ありがとうございました。

*横井 留美香 (文化委員長)

*川添 結花  *田中 千栄
*三輪 明子      ●デザィ
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*早川 ひとみ
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1/31● テ‐ブルマジックショい時
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